



Neues von der Ersten



Kompanie-Zeitung

www.dierste-kompanie.de

Ausgabe 01/17

Unsere immer aktuelle Homepage - Dank an Jens Kochsiek und Jan Georg Pambor!

Die Erste hat einen neuen Hauptmann Auf Thomas Liebrecht folgt Dr. Karsten Stolz

Seit dem 20. Januar hat die 1. Kompanie einen neuen Hauptmann: Dr. **Karsten Stolz**. Er wurde von den Offizieren einstimmig gewählt. Er ist seit 1987 Mitglied der Gilde, seit 1999 Offizier und einer der drei Musikoffiziere. Er tritt die Nachfolge des nach einer schweren Verletzung nicht mehr amtierenden Hauptmanns **Thomas Liebrecht** an. Oberst **Michael Krügermeyer-Kalthoff** nahm die Berufung zum Kompaniechef und Beförderung zum Hauptmann unter dem großen Beifall aller Offiziere vor. In seiner Laudatio hob er die „absolute Zuverlässigkeit“ und das „starke Engagement in zahlreichen gemeinnützigen Organisationen“ des neuen Kompaniechefs hervor. Natürlich würdigte er auch die hervorragenden Verdienste des scheidenden Hauptmanns **Thomas „Tommi“ Liebrecht**, der seit dem 3. Oktober 2004 fast 13 Jahre im Amt war. Dabei erwähnte er besonders die Einrichtung



des neuen Kompanie-Reviere bei **Altrogge**, die Erfindung der Beach-Party, die Anschaffung des Kompanie-Benz und die Initiierung der Youngsters-Gruppe. Karsten Stolz bedankte sich für das große Vertrauen, machte aber klar, dass dieser Wechsel bei ihm und bei allen nicht Freude auslöse. Jedoch verpflichtete er sich, für das Wohl und die Zukunft der Ersten ganz im Sinne des beliebten und erfolgreichen Vorgängers Thomas Liebrecht zu wirken. Er lobte ebenfalls die außerordentlichen Leistungen von Rottmeister **Detlef Heyer** und Schießoffizier **Martin Schliemann** in den letzten elf Monaten. Anschließend ging das neue Führungstrio bei dieser Offiziersversammlung auch schon konzentriert in die weitere Tagesordnung über...



Beeindruckender Besuch bei CLAAS

Die etwas andere Winterwanderung

Die Saison der Ersten beginnt seit Jahren mit einer Winterwanderung. Doch diesmal hatte sich das Orga-Team um **Andreas Brüntrup** und Ehefrau **Nadine** sowie Rottmeister **Detlef Heyer** und Schießoffizier **Martin Schliemann** eine der besonderen Art erdacht: Eine Besichtigung der Weltfirma in Harsewinkel mit Rahmenprogramm. Nach einer Stärkung bei Kaffee und Kuchen ging es zunächst auf Schusters Rappen durch die riesigen CLAAS-Hallen – geführt durch **Norbert Buchmann** und Kollegen mit vielen interessanten Fakten zur Landmaschinenproduktion. Dann wanderte die 1. Komp. wieder. Das Ziel war das Gasthaus „Zum Emstal“, wo ein zünftiger Abschluss stattfand. Dr. **Karsten Stolz** begrüßte als Hauptmann die Kompanie zum ersten Mal. Er dankte allen Organisatoren/innen herzlich.



Konzentrierter Beginn der Saison 2017

Gute Ergebnisse – Herren schon in Form

In den Anfangswochen des Jahres entwickelte sich eine gewisse Anspannung, doch dann sahen es die Youngsters erst einmal relaxt und Schießoffizier **Martin Schliemann** mit den Routiniers auch – den Beginn der Schießsaison im Schützenfestjahr. Nichtsdestotrotz sollen es für die Erste erfolgreiche Monate werden und aus den Gesichtern sprach: „Wir schaffen das schon!“. Die Scharfschützen beim Schießbeginn waren: **Klaus-D. Graf**, Gewinner des ersten Bechers 2017 mit 47 Ring; **Jan-H. Armbrrecht**, Sieger des Preisschießens mit 47 Ring vor **Manfred Heyer**, **Jörg Meerkötter** und **Vassil. Assartsis** (je 46)!



Wichtige Termine 2017

- 28. März** 18.30 Schießen der Herren mit Bundeswehr
- 10. April** 19.00 Schießen der Damen
- 11. April** 18.30 Schießen der Herren
- 25. April** 18.30 Maibockschießen Da./He. mit Thron und Damenrott „Pokal Kleiner Schröder“
- 8. Mai** 19.00 Schießen der Damen
- 9. Mai** 18.30 Schießen der Herren
- 23. Mai** 18.30 Schießen der Herren
- 28. Mai** 10.00 Goldenmeisterschießen
- 6. Juni** 18.30 „Pokal der Schießleiter“ Damen/Herren
- 16.-19. Juni** Schützenfest

Zum Weihnachtsmarkt nach Hildesheim

Die Damen waren begeistert und der Bus voll
Wieder hatte **Regina Küstermann** alles ausgezeichnet zum Besuch eines interessanten Weihnachtsmarktes vorbereitet, und die Schützendamen kamen zahlreich. Ziel war die über 1000 Jahre alte Großstadt Hildesheim. Beste Voraussetzungen für einen interessanten Tag: Historische Erkundungen, Shopperlebnis und Glühweingenuss.



Cordula Schaupp ist Stadtmeisterin 2016

Nach Saisonsieg noch weiteren Titel
Cordula „Cordel“ Schaupp zeigte es allen! Sie gewann die von den Sportschützen ausgelobte Stadtmeisterschaft für die 1., nachdem 2015 **Vassilios Assartsis** obsiegte.



Professionelle Teams i. d. Weihnachtshütte
Wieder tolle Stimmung über Wochen

Die präzise Vorbereitung durch die Orga-Mannschaft bewährte sich wieder. So konnten Rottm. **Detlef Heyer**, **Marlies Kröger**, **Saskia Schliemann** und **Manfred Heyer** als eines der Thekenteams die Gäste verwöhnen.



Besondere Geburtstage von Januar bis März

- | | |
|------------------------|----------------------|
| 20 Jahre | 75 Jahre |
| Hendrik Modelmog | Gerd-Jürgen Blöthner |
| | Klaus Bütehorn |
| 30 Jahre | Heinz Kahrmann |
| Constantin Altrogge | Cordt Krietenstein |
| | Jürgen Schmiedeke |
| 50 Jahre | 80 Jahre |
| Heiner Niederschmidt | Wilma Nordmeyer |
| 60 Jahre | 85 Jahre |
| Ernst-Wilhelm Grauting | Heinz Berke |
| Dr. Karsten Stolz | Klaus Grotebrune |
| | Erich Winter |
| 65 Jahre | |
| Dr. Jochen Stukenberg | |
- Allen herzliche Gratulation, ein Dreifach Horrido und die besten Wünsche für die Zukunft!**

Oberst a. D. Cordt Krietenstein 75 Jahre

Gratulation zum besonderen Geburtstag
Er prägte fast eineinhalb Jahrzehnte die Schützengilde der Stadt Lage von 1509 e. V. und war der Oberst des Jubiläumsschützenfestes 2009. Wir gratulieren **Cordt Krietenstein** herzlich zu einem dreiviertel Jahrhundert und danken ihm für eine uns alle begeisternde Zeit in der Gilde. Wir wünschen ihm alles Gute!



Major Sebastian Güttner neuer Chef

Kommandowechsel bei der 1. Komp. PzBtl 203
Major **Christoph Schwier** blickt auf vier erfolgreiche Jahre in der Lagenser Patenkompanie zurück und verlässt sie Richtung Offizierschule des Heeres in Dresden. Dem feierlichen Übergabeappell am 2.12.2016 an Major (seit 23.2.2017) **Sebastian Güttner** wohnte eine Abordnung der Stadt Lage mit Verbindungsoffizier Schützenhauptmann a. D. **Udo Zantow** bei. Hauptmann Dr. **Karsten Stolz** freut sich auf eine interessante Zeit.



Verbesserungsvorschläge/Anregungen an die Redaktion

- Dr. Karsten Stolz Tel. 05232/66600 redaktion@dieerste-kompanie.de
- Andreas Brüntrup Tel. 05232/9800558
- Arne Kriemelmann Tel. 01732965901

Vielen Dank für ausgezeichnete Fotos an Udo Zantow !!!